



# 足立新田高校便り11月号

## 高校生によるあだち未来スケッチ発表会

11月17日(日)、足立区生涯学習センターで行われた「高校生によるあだち未来スケッチ発表会」に本校の生徒代表が参加をしました。本発表会は今回3回目の開催となりますが、本校は、毎年、発表に参加をさせていただいています。今年度は、足立区の地域環境活動について調査し発表しました。

他校からの難しい質問に対しても、一生懸命に回答することができました。また、他校の発表を熱心に聞き質問をするなど、他校との交流で様々なことを知ることができ良い刺激となりました。



## 全国書道展

第65回全国書道展に本校書道選択者の作品を出品しました。2年生古庄千陽子さんが推薦賞を受賞しました。また、2年生別府優虹さん、輿石萌果さんが特選を受賞した他、金賞5名銀賞9名銅賞7名が受賞しました。



## 第24回 第五学区対抗テニス大会 団体優勝

足立区・荒川区・台東区・中央区にある都立高等学校によって構成される、第五学区対抗テニス大会の決勝戦が11月10日(日)に行われました。男子テニス部が夏から行われていた予選を突破し見事男子団体戦にて優勝を果たしました。この大会は、シングルス2本、ダブルス1本、計3本勝負の団体戦であり、団体戦強化を図ってきた本校テニス部としては、嬉しい結果となりました。

また、10月27日(日)、第77回足立区民体育大会テニス競技では、東京都高等学校体育連盟の大会で活躍する選手も出場する中、見事ベスト4に本校生徒3名(男子シングルス 準優勝 高田虎太郎さん(2年生)、3位 花園楓さん(2年生) 阿部レイピンさん(2年生))が入賞しました。

12月下旬には東京都立高等学校テニス選手権大会が行われます。昨年度は見事本戦出場を果たし、期待が高まる中、今年度もこれらの大会を契機に、本戦(ベスト32以上)を目指して精進して参ります。



## 本誌紙発行再開について

地域のみなさまにおかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

本年4月に本誌の紙発行を終了いたしました。その後、紙発行がなくなり、本校の生徒の様子が見えにくくなってしまった等のお言葉をいただきました。改めて、地域の皆様に温かく見守っていただいていることに感謝するとともに、本誌の意義を再認識いたしました。地域の皆様に今後とも生徒の活躍をお届けできるよう、本誌の紙配布を再開するとともに、より一層の飛躍を目指します。今後とも、変わらぬ応援をお願いいたします。

12月2日(月)～12月5日(木) 期末考査

12月6日(金) 学年行事 12月7日(土) 個別相談会

12月12日(木)～12月14日(土) 修学旅行(2年生)

12月25日(水) 終業式・避難訓練



足立新田高等学校 HP

令和6年11月25日  
東京都立足立新田高等学校  
TEL(3914)4211